



CONFESSION ET COMMUNION

RÉPONSES À QUELQUES DIFFICULTÉS DES CATHOLIQUES

La Confession

(Suite)

XXVI° *Je crains toujours de ne pas avoir de contrition.....
Je ne sens rien.*

La contrition n'est pas une affaire de sentiment, mais bien une question d'intelligence et de volonté ; elle n'est pas une émotion du cœur, mais un acte de la volonté se décidant, pour des motifs de foi, à changer de conduite et de direction. Nous craignons de ne pas avoir de contrition à confesse, voyons donc ce qu'est la contrition surnaturelle et comment elle se produit dans l'âme.

Quelques motifs qui préparent la contrition.

Après votre examen de conscience, quand vous avez vos péchés mortels sous les yeux, avez-vous réfléchi aux conséquences de votre conduite ? Vous êtes-vous dit :

Par ces péchés mortels, j'ai perdu tous les avantages que le saint baptême m'avait donnés. Je n'ai plus Dieu pour Père, ni JÉSUS pour Sauveur, ni MARIE pour Mère.....

Je n'ai plus aucun droit au ciel. Si je mourais avec ces péchés sur la conscience, je ne pourrais pas réclamer une place en paradis ; je l'ai vendue pour satisfaire mes passions.

J'ai aussi livré au démon toutes les bonnes œuvres que j'avais faites durant ma vie, tous les mérites que j'avais acquis. Il ne me reste plus rien.....

Au tribunal de Dieu, je suis maintenant un condamné à l'enfer, j'ai choisi librement, à la place de JÉSUS, le démon pour mon maître, j'obéis à sa loi, je prends ses mœurs et ses habitudes, je me façonne à son image et ressemblance ; si je mourais dans ces conditions, je devrais le suivre en enfer et partager son malheur éternel.....